

Inicio > Colombia. Enero 21: Gran cacerolazo nacional en defensa de la vida



ANTIFASCISMO **COLOMBIA** **CRIMINALIZACIÓN Y ...**

Colombia. Enero 21: Gran cacerolazo nacional en defensa de la vida

Por **Óscar H Avellaneda** — Publicado el **Ene 15, 2020**

Compartir     

Publicidad

El Comité Nacional de Paro (CNP) anunció la reactivación de las movilizaciones:

El jueves 16 de enero a las 2 pm se realizará en Bogotá un plantón convocado por las organizaciones ambientalistas, en la calle 79 con carrera 11 (EAN), donde sesionará la «conversación nacional» sobre el tema ambiental y el gobierno socializará los borradores de decreto sobre glifosato y fracking.

El martes 21 de enero se realizará un gran cacerolazo por el Derecho a la Vida, a partir de las 5 de la tarde en todas las plazas centrales de los municipios, cuyo objetivo es en primer lugar rechazar el asesinato de líderes sociales, denunciar los falsos positivos, las chuzadas realizadas por el ejército y los abusos de la fuerza pública.

Del 15 al 29 de enero se realizarán Asambleas territoriales, y del 30 al 31 de enero se llevará a cabo el Encuentro Nacional para acordar la estrategia política y el plan de acción del Paro Nacional.

Allí se abordarán al menos los siguientes temas: análisis de la coyuntura, balance de las movilizaciones del 2019, plan de acción 2020, inclusión de nuevos sectores en el Comité, y agenda del fortalecimiento de los Comités Territoriales.

El presidente de la Central Unitaria de Trabajadores (CUT), Diógenes Orjuela, señaló que la agenda de marchas para este año, se definirá en dicho Encuentro.

“Estamos esperando el mensaje del Gobierno para cuando quiere una reunión con las condiciones que siempre le hemos planteado y es una mesa aparte, porque el diálogo que él propone es respondiendo a su Plan Nacional de Desarrollo” señaló.

En este momento hay consenso para realizar una gran parálisis nacional en el mes de marzo, dependiendo de la respuesta que dé el Gobierno al pliego de peticiones presentado.

Los sectores sociales organizados que se han integrado al Comité Nacional de Paro son:

- Trabajadores sindicalizados (CUT, CGT, CTC, FECODE, USO)
- Estudiantes (UNEES, ACREES)
- Pueblos indígenas (ONIC, CRIC, y otros pueblos indígenas)
- Pensionados (CDP, CPC, salarios dignos y con las pensiones NO)
- Organizaciones del agro (Cumbre Agraria, Dignidades Agropecuarias)
- COS (Coordinadora de Organizaciones Sociales)
- Ambientalistas (Liga contra el Fracking, Mesa Nacional de Páramos)
- Mujeres (Plataforma Feminista, Plataforma Mujeres por la Paz, Mujeres Sindicalistas)
- Organizaciones de Negritudes (PCN)
- Organizaciones Derechos Humanos y Paz (Plataformas de DDHH, Defendamos la Paz, REDEPAZ)
- Economía Solidaria (CINCOPI)
- Víctimas (Movice, Mesa Nacional de Víctimas pertenecientes a organizaciones sociales)
- Salud (salud en el Paro)
- Confederación Nacional de Pescadores

Las principales motivaciones y razones del Paro Nacional del 21 de noviembre pasado, en términos de reivindicaciones y exigencias fueron:

A – Contra:

– La Reforma Laboral: Destrucción de la estabilidad laboral (75% del salario mínimo para los jóvenes) Salario diferencial por regiones – Contratación por horas – Eliminación del salario mínimo.

– La Reforma Pensional: Eliminación de la pensión como derecho de todos los trabajadores – Convertir a Colpensiones en un fondo privado.

– La Reforma Tributaria: Aprobada en el congreso para rebajar los **impuestos** a las grandes multinacionales y empresas – Y subir **impuestos** a la clase media y los trabajadores.

– El Holding Financiero: Elimina el control directo del Estado sobre los dineros de las empresas financieras estatales – Masacre laboral en las entidades financieras del Estado.

– Las Privatizaciones: **Ecopetrol**, **ISA**, **CENIT** – Electricificadoras Regionales y Nacionales y de todas las empresas en las que el Estado sea propietario de menos del 50% de las acciones.

– La Corrupción: Se roban 50 billones al año por corrupción: Odebrecht – Vía al llano – Navelena – Carrusel de la toga – **Reficar** – Universidad Distrital.

– El Tarifazo Nacional: En favor de electricaribe, las tarifas de energía eléctrica subirán 35% para los estratos 4, 5 y 6 en todo el País.

B – Por:

– Salario Mínimo: Por un salario mínimo que permita tener una vida digna y cubra la canasta familiar.

– El Cumplimiento de los Acuerdos: Con los trabajadores estatales, Fecode y estudiantes – Sectores sociales agro e indígenas.

– La Defensa del Proceso de Paz: La implementación de los Acuerdos – El cese de asesinatos de ex combatientes – El reinicio de conversaciones con el ELN.

– El Derecho a la Vida: El cese de asesinatos contra líderes sociales y defensores de Derechos Humanos – El desmonte del paramilitarismo y la violación de los Derechos Humanos.

– La Defensa de la Protesta Social: El derecho a la protesta social – El cese a la criminalización y estigmatización de la protesta social.

La continuidad del movimiento implica recoger las demandas de los trabajadores asalariados, sectores populares y capas medias, expresadas en la movilización, en un proceso de consulta de abajo hacia arriba que incluya dinámicas asamblearias por territorios y sectores que definen las transformaciones económicas sociales, políticas, culturales e institucionales que el Pueblo Colombiano necesita.

Es necesario mantener la dinámica de la protesta, la organización y la acumulación de fuerzas hacia un Paro cívico nacional en caso de que el régimen siga negándose a escuchar y dar trámite a las justas demandas populares que le han sido presentadas.

pacocol.org/index.php/noticias/nacional/10578-enero-21-gran-cacerolazo-nacional-en-defensa-de-la-vida

Publicidad

Compartir     



Óscar H Avellaneda ✎

Luchador social, periodista, licenciado en comunicación social, literatura y lingüística de origen chileno.

← ANTERIOR PUBLICACIÓN

SIGUIENTE PUBLICACIÓN →

Chile. Vicios jurídicos, tortura y abandono: el caso de Ignacio Matus, poblador de San Pedro detenido durante cacerolazo

Brasil. Crece la violencia en contra de indígenas y campesinos

También podría gustarte

ANTIFASCISMO

Honduras. Éxodo: Unas mil personas salieron por la mañana en nueva caravana 2020

ANTIFASCISMO

Policía rodea nuevamente residencia oficial de México en Bolivia

DEMOCRACIA REPRES...

Ecuador. El delito de odio oficial, al orden del día

← ANTERIOR SIGUIENTE →

Publicidad

Deja una respuesta

Lo siento, debes estar conectado para publicar un comentario.

Este sitio usa Akismet para reducir el spam. Aprende cómo se procesan los datos de tus comentarios.



Suscríbete a nuestro boletín.

SUSCRIPCIÓN

Publicidad

Últimas noticias

Honduras. Éxodo: Unas mil personas salieron por la mañana en nueva caravana 2020

Policía rodea nuevamente residencia oficial de México en Bolivia

Ecuador. El delito de odio oficial, al orden del día

Brasil. Crece la violencia en contra de indígenas y campesinos

Colombia. Enero 21: Gran cacerolazo nacional en defensa de la vida

Chile. Vicios jurídicos, tortura y abandono: el caso de Ignacio Matus, poblador de San Pedro detenido durante cacerolazo

Chile. Libertad para Nicolás Ríos, encarcelado sin prueba por el régimen de Piñera

Chile. Comité de Recuperación Cuartel Borgoño invita a Jornada Antipresiva y Anticarcelaria / Sáb 18

Colombia. Congreso de los Pueblos: Que pare el terrorismo de Estado y el genocidio de los líderes sociales

Publicidad

Publicidad



Suscríbete a nuestro boletín.

SUSCRIPCIÓN



DONAR